

Des artistes et des champions auprès des enfants de l'hôpital Victor-Provo

Ce mercredi, des sportifs de haut niveau ont partagé l'après-midi des enfants hospitalisés ou en soins externes à l'hôpital Victor-Provo. Une initiative de l'association Des étoiles dans les yeux.

PAR PERRINE DIÉVAL
pedieval@lavoxidunord.fr

ROUBAIX. C'était le premier parrain, la première « étoile » de l'association. Huit ans plus tard, ce mercredi, le boxeur Daouda Sow, médaillé olympique fraîchement retraité, est une nouvelle fois aux côtés des enfants de l'hôpital Victor-Provo. Son regard sur cette action n'a pas changé : « C'est à chaque fois le même plaisir de les retrouver, dit-il simplement. On pense qu'on vient leur apporter quelque chose, mais l'échange est réciproque. Ils nous donnent une telle force ! »

« CORCHIA, C'EST LE BEAU GOSSE, LÀ-BAS ! »

Ces enfants, en cet après-midi d'hiver, sont une trentaine réunis dans le hall du service pédiatrie. Comme Nazihe, neuf ans, qui vient ici deux fois par semaine, à la salle de sport créée et financée par l'association Des étoiles dans



Les enfants de l'hôpital et les « étoiles » de l'association, sportifs de haut niveau, ont assisté à un très joli spectacle de cirque. PHOTO HUBERT VAN MAELE

les yeux en 2009, en accord avec le chef de service. Tous assistent à un très beau spectacle de cirque, ludique et poétique. Assis à côté d'eux, le joueur du LOSC Sébastien Corchia, l'escrimeuse Saoussen Boudiaf, des basketteurs du Lille Métropole Basket, des poloïstes du FNC Douai ou encore Miss Ronde France 2016, Marilyn Chateau. Après le spectacle, séquence autographes et selfies. « Sébastien Corchia ? C'est le beau gosse, là-bas ! », plaisante une jeune fille.

PLAISIR ET BIEN-ÊTRE

Quelques instants plus tard, à l'heure des cadeaux, les enfants découvrent des tee-shirts, ou d'autres objets en relation avec le sport. C'est toute la philosophie de l'association : militer pour « le sport sur ordonnance », comme le rappelle la présidente et fondatrice Brigitte Drumez. « L'association a pour objet de proposer aux enfants hospitalisés ou en soins externes et à leur famille des activités et animations afin de lutter contre

leurs difficultés psychologique et psychique, explique-t-elle. Et ça leur apporte plaisir et bien-être. » Depuis 2009, le projet a essaimé, et l'association a ouvert des salles de sport dans cinq autres hôpitaux de la région. À Roubaix, elle a aussi imaginé un lieu dédié aux enfants au sein du service de

“ L'association propose aux enfants des activités et animations afin de lutter contre leurs difficultés psychologique et psychique.

soins palliatifs, et une salle pour les familles en pneumo-ori. Ce n'est pas tout : en juillet, trois enfants hospitalisés à Roubaix sont partis en croisière sur un vieux gréement, à Douarnenez. Des étoiles dans les yeux. L'association porte décidément bien son nom. ■